

tech11



## WECHSEL AN DER SPITZE VON TECH11 – GRÜNDER PIERRE DUBOSQ ÜBERGIBT AN OLIVER VON AMELN

Medienmitteilung

Würzburg, St. Gallen, 11.12.2025

Die Adcubum AG gibt einen geplanten Wechsel in der Geschäftsführung ihres Tochterunternehmens tech11 bekannt. Gründer und CEO Pierre Dubosq wird das Unternehmen auf eigenen Wunsch und im besten gegenseitigen Einvernehmen zum Jahresende verlassen. Nach sieben Jahren Entwicklung, strategischer Weichenstellung und kontinuierlichem Wachstum übergibt Dubosq die Führung an Oliver von Ameln, der die CEO-Rolle plangemäss übernimmt.

Das 2018 gegründete Startup tech11 hat sich in kürzester Zeit zu einem etablierten Anbieter in der europäischen Versicherungsindustrie entwickelt. Das Unternehmen beschäftigt heute über 100 Mitarbeitende und gilt als einer der technologischen Wachstumstreiber in der Modernisierung von Versicherungsplattformen. Seit September 2025 ist tech11, wie auch das Mutterunternehmen Adcubum, Teil der [Helsana-Gruppe](#), der führenden Krankenversicherung der Schweiz. Beide Unternehmen operieren weiterhin eigenständig.

Die Nachfolge ist klar geregelt: Oliver von Ameln, der bereits seit Mai 2024 als Geschäftsführer bei tech11 tätig ist, übernimmt nun planmässig die Gesamtverantwortung. Von Ameln verfügt über langjährige Erfahrung im Insurance-Tech-Umfeld, unter anderem bei der adesso Group, und bringt ausgeprägte Expertise im Bereich skalierbarer Unternehmensführung und Geschäftsentwicklung mit. „Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem starken Team von tech11 die erfolgreiche Wachstumsstrategie fortzuführen und neue Marktpotenziale zu erschliessen“, erklärt von Ameln.

Bereits 2024 hat tech11 die Management-Strukturen zukunftsorientiert weiterentwickelt. Mit Fabian Halbmann als Chief Technology Officer, Markus Rheindt als Chief Operating Officer und Matthias Muhler als Chief Product Officer wurde das Führungsteam gezielt erweitert. Diese Konstellation bildet eine stabile Basis für die weitere Expansion und den operativen Ausbau der hochmodernen tech11 Insurance Plattform.

Steven Neubauer, CEO der [Adcubum AG](#), sagt: „Mit Oliver von Ameln vollziehen wir nun einen geplanten und kontinuierlichen Übergang. Seine Erfahrung im erfolgreichen Aufbau und in der Führung gröserer Organisationen sowie seine Expertise im Bereich der Software-Produktentwicklung machen ihn zur idealen Besetzung, um tech11 auf die nächste Wachstumsstufe zu führen.“

### **Über Adcubum**

Adcubum ist Schweizer Marktführer für Kranken- und Unfallversicherungen. Kernprodukt ist die Software Adcubum Syrius, ein flexibles, modular aufgebautes und Cloud-fähiges System für Kranken-, Unfall- und Sachversicherungen. Gemeinsam mit unseren Kunden entwickeln wir innovative Lösungen, die sie dabei unterstützen, die Digitalisierung des Versicherungswesens voranzutreiben und ein effizientes und bezahlbares Gesundheitssystem aufrechtzuerhalten. Insgesamt beschäftigt Adcubum mehr als 300 hochqualifizierte Mitarbeitende an Standorten in der Schweiz, Deutschland und Kroatien.

Weitere Informationen unter: <http://www.adcubum.com>

### **Über tech11**

tech11 ist ein Anbieter einer digitalen Versicherungsplattform für die Schaden- und Unfallversicherungsbranche in Deutschland und Europa. 2018 von Pierre Dubosq und Matthias Reining in Würzburg gegründet, ist das Unternehmen im vierten Jahr auf über 75 Mitarbeiter angewachsen. tech11 hat seinen Hauptsitz in Würzburg sowie aktuell Co-Working-Niederlassungen in München und Frankfurt.

Weitere Informationen über tech11 finden Sie unter: <https://tech11.com>.

### **Press Contact:**

Alejandra Rivas  
Marketing Manager  
[mail@tech11.com](mailto:mail@tech11.com)

tech11 GmbH  
Beethovenstrasse 1a  
97080 Würzburg  
[www.tech11.com](http://www.tech11.com)